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大 東 体 協 第  号 

平成 27年７月 日 

 

大東市教育委員会 

教育長 亀岡 治義 様 

 

大東市体育協会 

会長 秋山 悦子 

（案） 

 

体育・スポーツの振興について（要望） 

 

 平素は、当体育協会の運営に対して、格別のご指導、協力をいただきありが

とうございます。 

 さて、来年(平成 28 年)10 月には大東市体育協会は創立 50 周年、また大東市

も市政施行 60 周年という輝かしい時空を迎えようとしており、それに向けての

準備・検討をしているところであります。 

「大東市立歴史とスポーツふれあいセンター」に引き続き、現在「北条西小

学校跡地」が一部スポーツ機能を備えた施設として整備中であり、今後「深野

北小学校跡地」についてもスポーツ施設を含めた整備が予定され、市民および

協会会員一同、大いに期待しているところであります。 

施設の整備および充実は、スポーツを愛する市民の皆様を中心に広く、有意

義に活用され、体育・スポーツ活動の機会を充実し、生涯スポーツのまちを実

現していくものと期待しております。 

 そこで、スポーツ施策および市民体育館を中心とした体育施設の活動環境を

整えるため、次のとおり要望するので、検討のうえ、回答いただきますようお

願いします。 

 

記 

 

１ 体育協会として 

現在、市政施行 60周年に向けて記念事業を実施するべく検討会議を立ち上げ、来年度秋

実施するべく周年事業を単発ものとしての扱いから、既存の事業、スポーツカーニバルや

市民マラソン大会を市内全域に拡充することを求める。 

 テニスコートは、市民の利用が多く、現在 3面ということから利用が競合しており、

関係団体や市民からの要望は非常に高く、常に全日全ての時間帯を活用しているという
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状況である。そのため、利用者要望に十分対応できず、かつ施設の老朽化が著しく、常

に怪我への対応も求められている。隣接する「薬草園」が不使用であることからその跡

地へのコートの整備、また現在ある施設の老朽化への対応を切に要望する。さらに、学

校施設跡地への設置についても併せて要望する。 

 

２ 各競技連盟として 

柔道連盟 

（スポーツ施設について） 

① 現在使用している「投込みマット（2×3ｍ）」の劣化が著しく、受け身の際の安全性

の確保に支障を及ぼしており、新調を希望する。 

 

軟式野球連盟 

（スポーツ施策について） 

① 年齢に合わせたスポーツ振興を検討してほしい。例えば、高齢者には平日、小・中学

生には週末や祝日、また一般には日曜日に合わせたスポーツの振興を盛り込んでもら

いたい。 

（スポーツ施設について） 

① 学校施設、深北緑地、龍間運動広場等については、「別紙のとおり」対策を講じられ

たい。 

 

バレーボール連盟 

（スポーツ施策について） 

① 年齢に合わせたスポーツ振興を検討・実施して、それを継続してほしい。例えば、運

動を紹介し、筋力低下予防やコミュニケ―ションの醸成に努めること。 

（スポーツ施設について） 

① 市民体育館の冷暖房の効能が悪く、かつ使用料金がそれに見合っていなく、単

独では支払いが困難であり、料金の見直しをすること。 

② 床面のメンテナンスが十分でなく、でこぼこや板目に段差があり手や膝のケガ

が発生しており、またカーテンの補修（2階南側部分）が必要であり、その対策

としてブラインドに変える対策が必要である。 

 

ソフトテニス連盟 

（スポーツ施策について） 

① 市立テニスコートの使用基準を作成することにより、使用割合を均衡にすること。 

② スケジュール会議には、体育協会の役員が出席すること。 

（スポーツ施設について） 
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① 現在テニスコートは 3面であり、4面以上に増やすこと。 

※ 詳細は、「別紙のとおり」 

 

テニス連盟 

(スポーツ施策について) 

① ジュニアの育成に関しては、現在夏休み期間中の 6日を開催しているが、他の市町村

に比べ大きく遅れており、コーチの確保は可能であるが、開催できる場所、テニスコ

ートの確保を要望する。テニスコートの確保が出来ないならば、市内小・中学校の体

育館を貸与願いたい。 

② シニアに関しては、日常的に運動をしているスポーツマンシニアを対象としたスポー

ツ講座を開催すること。その内容は、体調管理、ストレッチ、ウォームアップ・クー

ルダウン、食事等である。 

(スポーツ施設について) 

① テニスコートの増設はもちろんのこと、現市民コートは、10 年が限界といわれ、改

修から既に 13年が経過しており、大きな事故につながる危険性を回避することから、

直ぐに全面改修をすること。 

② 市民コートに隣接する野球場からボールが飛来し、競技者にケガ人が発生しているこ

とから、コートとの間のフェンスを南側と同様高くすること。 

③ 公園内のグラウンドおよび市民コートに避雷針、熱中症対策としての日除けテントを

設置すること。 

④ 管理棟にある救急箱の内容を充実すること。 

 

ゲートボール連盟 

(スポーツ施策について) 

① 競技者の新規加入が減少しており、その対策としての知名度を上げるための市民への

宣伝活動の機会拡充、また行事等での啓発の多様化を心掛ける 

(スポーツ施設について) 

① 専用コートとして使用している中垣内浜公園の整備にあたっては、現在の使用目的を

維持すること。 

 

ソフトバレーボール連盟 

(スポーツ施策について) 

① 市民大会やスポーツカーニバルの活動内容を正確に把握し、助成金への対応、また指

導や助言も必要である。 

 (スポーツ施設について) 

① 市民体育館だけでは需要に対応できず、そのため学校の体育館を使用しているが、備
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品および消耗品関係が貧弱であり、その充実を求める。 

② 公園使用の予約基準である「月 10 枠」については、未使用の場合もあり、有効活用

の視点から柔軟に対応願いたい。 


